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ATA 01/2022
   Data 17/05/2022
   Horário  8h30
   Local  REITORIA/IFRO
 

Lista de presença
 

CLAYTON FERRAZ ANDRADE DAUSTER SOUZA PEREIRA
EMI SILVA DE OLIVEIRA EDMAR DA COSTA ALVES

ERIKA LINO BUENO ERIVALDO VINCENTH SOUSA
SILVESTRE

JOELSON DIAS DA SILVA MAX UANDERSON P. MENEGAZ
ROSA MARTINS COSTA PEREIRA  VIVIANE CRISTINA CAMELO
WILKA ALEXANDRA DE LIMA CAMPOS  

 
Pauta: 

Às oito horas e trinta minutos (08 h 30 min), na sala de reuniões da reitoria do Instituto
Federal de Educação Ciência e Tecnologia de Rondônia - IFRO, situada a Av. Lauro Sodré, 6500 - Censipam
- Aeroporto, Porto Velho - RO, 76803-260, reuniram-se os membros da Comissão Própria de Avaliação
triênio 2019-2021 e triênio 2022-2025, estando ausentes os discentes Jeovane Jandre Angeli de Zorzi
e Eduarda dos Santos de Faria. A Sra. Rosa Martins declarou abertos os trabalhos apresentando a
programação para o encontro de transição da CPA, lembrou a todos do objetivo da reunião e deliberou-se
sobre o horário de trabalho para essa semana de atividade, diferente do que consta na convocação, os
participantes da reunião decidiram que o horário de trabalho será das 8h às 12h das 14h às 18h, considerando
que a localidade em que está a reitoria, não possui restaurantes próximos. A Sra. Rosa Martins inicia
apresentando os novos membros da comissão e antigos membros apresenta-se de forma individual. Sr.
Clayton destaca que essa é a 4ª composição da CPA e fala sobre sua importância e que no processo de
avaliação dos cursos superiores atuação da CPA corresponde a 25% da nota. Passou-se para o primeiro ponto
da pauta que é a definição da função de cada membro da nova composição da comissão. Sra. Emi e Sr.
Clayton explicaram as funções de presidente, vice-presidente e secretário, e também o perfil das pessoas para
cada uma das função. iniciou-se o processo deliberativo para escolha do presidente. As Sras. Viviane e Rosa
e o Sr. Joelson retiram os nomes para a função de presidente, sendo eleito por unanimidade o Sr. Dauster,
como vice-presidente ficou definido o Sr. Joelson, o presidente escolheu como secretária a Sra. Viviane esta
terá o apoio do aluno suplente Sr. Erivaldo. Defini-se também que a Sr. Rosa ficará como coordenadora de
pesquisa com o apoio do membro suplente Sr. Edmar, a discente Sra. Erika estará a frente da
comunicação apoiada pela Sra. Viviane. Na pauta sobre demandas a serem repassadas pela antiga comissão
não foram repassadas pendências de ações, apenas sugestões para a nova comissão. Sra. Rosa falou de
sua preocupação com relação a agenda com que faremos a pesquisa institucional no segundo semestre,
afirmando que não haverá tempo para fazer as reuniões nas unidades, conforme sugerido pela comissão
anterior. o reitor substituto, Sr. Carlos Henrique e o pró-reitor de desenvolvimento institucional, Sr. Arijoan
iniciam o processo formal de transição e posse da nova CPA. Sr. Carlos Henrique colocou o gabinete a
disposição da antiga composição e deu as boas-vindas a nova comissão. Aos alunos falou do grande
aprendizado que terão. sugeriu que as reuniões sejam intercaladas entre virtual e presencial, destacou a
importância das reuniões presenciais ser nas unidades. encerrou-se os trabalhos no período da manhã. Sr.
Clayton iniciou os trabalhos da tarde com a apresentação do que é a CPA e como processo de avaliação
evoluiu dentro do IFRO. Primeiro apresentou o drive do e-mail com a documentação dos anos anteriores.
Interrompeu-se a apresentação para fala do pesquisador institucional. Presença do Sr. Bráulio, pesquisador
institucional, para sanar algumas dúvidas sobre o envio do relatório ao e-mec levantadas. Ele informou que
foi enviado um relatório, mas precisa confirmar quais dados foram encaminhados, se os dados de 2019 ou
2020. O Sr. Dauster questiona se não devemos nada de documentação para entregar ao MEC, Sr. Bráulio não
tem essa informação, e então decidiu-se consultar o Sr. Gilberto, que foi chamado. O Sr. Clayton retoma a
apresentação da evolução do processo de avaliação no IFRO. Rosa pergunta sobre o processo de avaliação
no que ser refere a parte pedagógica. Clayton evidencia que a CPA não avalia de forma individual as pessoas,
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mas que já cogitaram disponibilizar um modelo de avaliação a ser aplicada pelo coordenador de curso com
aval e orientação da CPA. Sr. Dauster pergunta como a comissão lida com as reclamações que chegam
pessoalmente à comissão e o Sr. Clayton responde que ele optava por conversar com o setor envolvido e só
há encaminhamento de documento quando a reclamação era feita formalmente, por meio de documento. Sr.
Rosa pergunta se eles faziam grupo de teste para testar as perguntas, o Sr. Clayton responde que nunca foi
feito. Sra. Emi diz que sempre haverá críticas sobre as perguntas elaboradas. Sr. Clayton fala sobre a
dificuldade de avaliação dos cursos à distância. Sr. Gilberto chega e se interrompeu para sanar a dúvida se o
ifro está devendo algum dado para o mec. Sr. Gilberto responde que os últimos dados são de 2019, desde
então foram repetidos com a justificativa institucional da impossibilidade de aplicação e nova pesquisa
devido a pandemia. A nova gestão não precisa se preocupar com essas demandas anteriores, o foco são os
dados e 2022 para cumprir o prazo para 30 de março de 2023, por isso a urgência de entrega do plano
trianual de avaliação. Sra. Emi pergunta sobre o redmine se surtiu efeito para verificar sobre a aplicação das
sugestões da CPA e Sr. Gilberto afirma que não foi satisfatório e por isso ele afirma que há um problema de
comunicação, e é necessário pensar em uma forma de sanar tal dificuldade. Sra. Emi pede que Sr. Gilberto
envie o resultado / feedback do redmine para a comissão analisar a ação e ele afirma que enviará. Sr. Gilberto
destaca que o fruto mais esperado da CPA é que a avaliação nos leve a uma autoavaliação e
autoconhecimento. Sr. Clayton retoma a apresentação já contando como foi o surgimento do painel e
detalhando seu funcionamento.

Às 17h foi encerrada a reunião para que Sr. Clayton e Sr. Dauster cumprissem agenda de
reunião com o reitor Carlos Henrique.

 

Documento assinado eletronicamente por Joelson Dias da Silva, Membro da Comissão, em
18/05/2022, às 15:34, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Emi Silva de Oliveira, Secretário(a), em 18/05/2022, às
18:03, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Edmar da Costa Alves, Membro da Comissão, em
18/05/2022, às 18:04, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Dauster Souza Pereira, Membro da Comissão, em
19/05/2022, às 09:19, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Viviane Cristina Camelo, Secretário(a), em 01/09/2022, às
19:11, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de
outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por ERIVALDO VINCENTH SOUSA SILVESTRE, Usuário
Externo, em 01/09/2022, às 20:17, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º,
do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Rosa Martins Costa Pereira, Membro da Comissão, em
15/09/2022, às 16:31, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto
nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Max Uanderson Pereira Menegaz, Membro da Comissão,
em 04/10/2022, às 09:36, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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https://sei.ifro.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador 1599098 e o
código CRC CF01DB3E.
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